

# REMERCIEMENTS

C'est avec une grande émotion que la famille de

## **Serge MOTTAZ**

Remercie toutes les personnes parentes, amies, collègues et proches qui, de près ou de loin, nous ont accompagnés dans cette douloureuse séparation.

Un grand merci pour tous vos messages de sympathie et d'affection très émouvants qui nous ont apporté beaucoup de soutien et de réconfort.

Encore de sincères remerciements à toutes celles et ceux qui, durant ces dernières années où Serge luttait contre ses maladies, l'ont compris, entouré, soutenu et nous ont aidé à prendre soin de lui.

Veillez croire par ce message à notre vive et profonde reconnaissance.

Chavornay, juin 2020.